

Ressort: Entertainment

Simonischek will rechtspopulistische Provokation ignorieren

Wien, 14.11.2018, 19:09 Uhr

GDN - Der österreichische Schauspieler Peter Simonischek empfiehlt, rechtspopulistische Provokationen zu ignorieren. "Wenn Sie jeden Blödsinn zu kontern versuchen, der da aus diesen Mäulern hervorsprudelt, dann kommen Sie gar nicht mehr nach. Inzwischen ist es ja salonfähig geworden, ganz bewusst mit der Unwahrheit zu provozieren", sagte Simonischek dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Donnerstagsausgaben).

"Was ein FPÖler denkt, ist mir wurscht. Diesen ganz rechten Typen begegne ich auch gar nicht, die kenne ich nicht. Die tauchen irgendwie nicht wirklich auf", so Simonischek weiter. Der Schauspieler sieht aber auch die demokratische Gegenwehr in Österreich erstarken: "Wir kriegen vielleicht nicht eine Viertelmillion auf die Straße wie kürzlich in Berlin. Aber auch hier gibt es immer mehr Aktionen für die Demokratie", sagte Simonischek. Er glaube immer noch, dass es in Österreich eine proeuropäische Mehrheit gebe. "Der Rechtsruck in diesem Land ist nicht so stark, wie das manchmal im Ausland erscheinen mag. Ich hoffe, dass ich da nicht blauäugig bin", so Simonischek.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115326/simonischek-will-rechtspopulistische-provokation-ignorieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com